

Ressort: Vermischtes

## Bayern: Polizei findet "vermissten" Pkw nach fast zwei Jahren wieder

München, 09.10.2012, 09:14 Uhr

**GDN** - In der bayerischen Landeshauptstadt München hat die Polizei nach fast zwei Jahren einen Pkw aufgespürt, den ein Mann im Dezember 2010 in der Innenstadt geparkt und nach einer ausgiebigen Feier nicht mehr wiedergefunden hatte. Der Handwerker hatte sein Firmenfahrzeug zunächst ordnungsgemäß in der Münchener Innenstadt abgestellt, wie die Ordnungshüter am Dienstag mitteilten.

Im Anschluss an eine Feier ließ er sich mit einem Taxi nach Hause fahren. Als der Mann sein Auto nach mehreren Tagen abholen wollte, konnte er den Pkw trotz längerer Suche nicht mehr wiederfinden. Der Fahndungstreffer des Bayerischen Polizeiverwaltungsamtes gelang nun, weil der TÜV des Fahrzeugs abgelaufen war. Der Pkw befand sich allerdings nicht am vom Handwerker angegebenen Ort, sondern gut vier Kilometer entfernt von diesem. Dass der Hauptuntersuchungstermin nicht nur der Verkehrssicherheit, sondern ebenso dem Wiederfinden eines Fahrzeugs diene, sei auch für die Polizei bemerkenswert gewesen, wie die Ordnungshüter weiter mitteilten.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-168/bayern-polizei-findet-vermissten-pkw-nach-fast-zwei-jahren-wieder.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619